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迎黃⾦55喜　嘉藥⾸屆校友千歲宴登場

▲嘉南藥理⼤學創立於1966年，創校55周年校慶活動啟動儀式，邀請⾸屆校友回娘家。（圖／記者林悅
翻攝，下同）

記者林悅／台南報導

嘉南藥理⼤學創立於1966年，2021年3⽉即將邁入創校第55個年頭，全校師⽣⿑⼼為嘉

藥喝采，有鑑於疫情趨緩，學務處特別辦理「邁向55嘉藥”未來式”」創校55周年校慶活
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動啟動儀式，邀請⾸屆校友回娘家就是重頭戲之⼀。

睽違50年後，已近從⼼之年的校友們再度回到28年華時就讀的學校，歡欣之情溢於⾔

表，⽽得知部分在校學弟妹受疫情影響學業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。

嘉藥的前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在1966年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第⼀

所藥學專科學校，也是台南地區藥學的最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引超過1500⼈報

考，最後只錄取300⼈，錄取者中不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀的優秀學⽣，也有許

多立志承繼家業的醫藥⾏業⼦弟，⼤家有志⼀同，互相勉勵，半世紀後再聚⾸時，⼤家都

已在社會打拚出⼀番成績，功成名就。
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⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各地，甚⾄

海外歸來的校友與眷屬，⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈，似乎有說不完的話，隨著學校懷舊影

片播放，把時空拉回了50年前的景象；其中⼀位男校友說，怎麼那時候的女同學就已經

娉婷有禮，男⽣還這麼「俗」，引來⼤家哄堂⼤笑。校園巡禮時，除了驚嘆校園的進步

外，校友們更在每⼀個熟悉⾓落回憶過去，尤其經過早前校園公告學⽣功過的布告欄時，

談起當時被記過或記功的經歷，⼜讓氣氛熱絡起來。

發起⼈王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學的熱

情，於是有了把⼤家聚在⼀起想法，因為有校友中⼼的幫忙，把聚會地點選在嘉藥更有意

義，很多同學都是從台北、台中甚⾄還有國外趕回來的，真的很開⼼也很感動，她更祝福

⼤家要快樂迎接⾃⼰黃⾦70年代，多多聯絡以外，也健康平安越來越好。
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嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐也不藏私的提攜

學弟妹，甚⾄也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，李校⻑特別要感謝校友⻑久堅定

的⽀持，期望校友們繼續提點學校進步的⽅向，我嘉藥，我驕傲！
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⾸屆校友千歲宴 嘉藥喜迎黃⾦55

 

【101新聞網記者王宇榛／台南報導】嘉南藥理⼤學創立於⺠國55
年，明年三⽉即將邁入創校第55個年頭，全校師⽣⿑⼼為嘉藥喝
采。有鑑於疫情趨緩，學務處特別辦理「邁向55嘉藥”未來式”」
創校55周年校慶活動啟動儀式，⽽邀請⾸屆校友回娘家就是重頭戲
之⼀，睽違50年後，已近從⼼之年的校友們再度回到⼆八年華時就
讀的學校，歡欣之情溢於⾔表，⽽得知部分在校學弟妹受疫情影響
學業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。

嘉藥的前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥
就讀，為當時全國第⼀所藥學專科學校，也是台南地區藥學的最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸
引超過1500⼈報考，最後只錄取300⼈，錄取者中不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀的優秀學
⽣，也有許多立志承繼家業的醫藥⾏業⼦弟，⼤家有志⼀同，互相勉勵，半世紀後再聚⾸時，
⼤家都已在社會打拚出⼀番成績，功成名就。

⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各地，甚⾄海外歸
來的校友與眷屬，⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈，似乎有說不完的話，隨著學校懷舊影片播放，把
時空拉回了50年前的景象，其中⼀位男校友說，怎麼那時候的女同學就已經娉婷有禮，男⽣還
這麼「俗」，引來⼤家哄堂⼤笑。校園巡禮時，除了驚嘆校園的進步外，校友們更在每⼀個熟
悉⾓落回憶過去，尤其經過早前校園公告學⽣功過的布告欄時，談起當時被記過或記功的經
歷，⼜讓氣氛熱絡起來。

發起⼈王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學的熱情，
於是有了把⼤家聚在⼀起想法，因為有校友中⼼的幫忙，把聚會地點選在嘉藥更有意義，很多
同學都是從台北、台中甚⾄還有國外趕回來的，真的很開⼼也很感動，她更祝福⼤家要快樂迎
接⾃⼰黃⾦70年代，多多聯絡以外，也健康平安越來越好。

嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐也不藏私的提攜學弟
妹，甚⾄也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，李校⻑特別要感謝校友⻑久堅定的⽀持，
期望校友們繼續提點學校進步的⽅向，我嘉藥，我驕傲!

記者-臺南記者
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2020-11-12 19:42:09 ⼤華網路報

嘉南藥理⼤學創立於⺠國55年，明年三⽉即將邁入創校第55個年頭，全校師⽣⿑⼼為嘉藥喝采。

有鑑於疫情趨緩，學務處特別辦理「邁向55嘉藥”未來式”」創校55周年校慶活動啟動儀式，⽽邀

請⾸屆校友回娘家就是重頭戲之⼀，睽違50年後，已近從⼼之年的校友們再度回到⼆八年華時就

讀的學校，歡欣之情溢於⾔表，⽽得知部分在校學弟妹受疫情影響學業，校友們也紛紛慷慨解

曩，捐款助學弟妹。

嘉藥的前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第⼀所藥學

專科學校，也是台南地區藥學的最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引超過1500⼈報考，最後只錄取

300⼈，錄取者中不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀的優秀學⽣，也有許多立志承繼家業的醫藥

⾏業⼦弟，⼤家有志⼀同，互相勉勵，半世紀後再聚⾸時，⼤家都已在社會打拚出⼀番成績，功

成名就。

⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各地，甚⾄海外歸來

的校友與眷屬，⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈，似乎有說不完的話，隨著學校懷舊影片播放，把時空

拉回了50年前的景象，其中⼀位男校友說，怎麼那時候的女同學就已經娉婷有禮，男⽣還這麼

「俗」，引來⼤家哄堂⼤笑。校園巡禮時，除了驚嘆校園的進步外，校友們更在每⼀個熟悉⾓落

回憶過去，尤其經過早前校園公告學⽣功過的布告欄時，談起當時被記過或記功的經歷，⼜讓氣

氛熱絡起來。

發起⼈王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學的熱情，於

是有了把⼤家聚在⼀起想法，因為有校友中⼼的幫忙，把聚會地點選在嘉藥更有意義，很多同學

都是從台北、台中甚⾄還有國外趕回來的，真的很開⼼也很感動，她更祝福⼤家要快樂迎接⾃⼰

黃⾦70年代，多多聯絡以外，也健康平安越來越好。

嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐也不藏私的提攜學弟

妹，甚⾄也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，李校⻑特別要感謝校友⻑久堅定的⽀持，期

望校友們繼續提點學校進步的⽅向，我嘉藥，我驕傲!

（蔡清欽報導）

⾸屆校友千歲宴 嘉藥喜迎黃⾦55
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圖1：第⼀屆嘉藥校友代表致贈感謝狀，感謝學校舉辦校友同學會。

圖2：嘉藥舉辦⾸屆校友同學會吸引眾多第⼀屆畢業校友參加。
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圖3：經過早期校園布告欄時勾起學⻑們許多回憶。



2020/11/13 ⼤華網路報-臺灣新聞

www.cntimes.info/docDetail.jsp?coluid=108&docid=105099382 1/2

首屆校友千歲宴　嘉藥喜迎黃金55
http://www.cntimes.info　2020-11-12 19:42:09

第一屆嘉藥校友代表致贈感謝狀，感謝學校舉辦校友同學會。

嘉藥舉辦首屆校友同學會吸引眾多第一屆畢業校友參加。
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經過早期校園布告欄時勾起學長們許多回憶。

　嘉南藥理大學創立於民國55年，明年三月即將邁入創校第55個年頭，全校師生齊心為嘉藥喝采。有鑑於疫情

趨緩，學務處特別辦理「邁向55嘉藥”未來式”」創校55周年校慶活動啟動儀式，而邀請首屆校友回娘家就是

重頭戲之一，睽違50年後，已近從心之年的校友們再度回到二八年華時就讀的學校，歡欣之情溢於言表，而得

知部分在校學弟妹受疫情影響學業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。 

　嘉藥的前身為嘉南藥專，第一批學子是在民國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第一所藥學專科學校，

也是台南地區藥學的最高學府，因此首屆招生時，吸引超過1500人報考，最後只錄取300人，錄取者中不乏放

棄一流高中來選擇嘉藥就讀的優秀學生，也有許多立志承繼家業的醫藥行業子弟，大家有志一同，互相勉勵，

半世紀後再聚首時，大家都已在社會打拚出一番成績，功成名就。 

　首屆校友回娘家由王芳玉同學發起，透過嘉藥校友中心聯繫，35名來自全台各地，甚至海外歸來的校友與眷

屬，齊聚一堂，大家互動熱烈，似乎有說不完的話，隨著學校懷舊影片播放，把時空拉回了50年前的景象，其

中一位男校友說，怎麼那時候的女同學就已經娉婷有禮，男生還這麼「俗」，引來大家哄堂大笑。校園巡禮

時，除了驚嘆校園的進步外，校友們更在每一個熟悉角落回憶過去，尤其經過早前校園公告學生功過的布告欄

時，談起當時被記過或記功的經歷，又讓氣氛熱絡起來。 

　發起人王芳玉表示，自美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學的熱情，於是有了把大

家聚在一起想法，因為有校友中心的幫忙，把聚會地點選在嘉藥更有意義，很多同學都是從台北、台中甚至還

有國外趕回來的，真的很開心也很感動，她更祝福大家要快樂迎接自己黃金70年代，多多聯絡以外，也健康平

安越來越好。 

　嘉藥校長李孫榮開心迎接首屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學長姐也不藏私的提攜學弟妹，甚至也與

學校的老師們產學合作，接軌產業界，李校長特別要感謝校友長久堅定的支持，期望校友們繼續提點學校進步

的方向，我嘉藥，我驕傲! 
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嘉藥舉辦⾸屆校友同學會吸引眾多第⼀屆畢業校友參加

第⼀屆嘉藥校友代表致贈感謝狀，感謝學校舉辦校友同學會

經過早期校園布告欄時勾起學⻑們許多回憶

   

舒適閱覽 :   

⾸屆校友千歲宴 嘉藥喜迎黃⾦55

⾸屆校友千歲宴 嘉藥喜迎黃⾦

55

 

(中央社訊息服務20201113

14:17:43)嘉南藥理⼤學創立於

⺠國55年，明年三⽉即將邁入

創校第55個年頭，全校師⽣⿑

⼼為嘉藥喝采。有鑑於疫情趨

緩，學務處特別辦理「邁向55

嘉藥”未來式”」創校55周年

校慶活動啟動儀式，⽽邀請⾸

屆校友回娘家就是重頭戲之

⼀，睽違50年後，已近從⼼之

年的校友們再度回到⼆八年華

時就讀的學校，歡欣之情溢於

⾔表，⽽得知部分在校學弟妹

受疫情影響學業，校友們也紛

紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。

 

嘉藥的前⾝為嘉南藥專，第⼀

批學⼦是在⺠國55年春季班進

入嘉藥就讀，為當時全國第⼀

所藥學專科學校，也是台南地

區藥學的最⾼學府，⾸屆招⽣

時吸引超過1500⼈報考，最後

只錄取300⼈，錄取者中不乏

放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀

的優秀學⽣，也有許多立志承

繼家業的醫藥⾏業⼦弟，⼤家

有志⼀同，互相勉勵，半世紀

後再聚⾸時，⼤家都已在社會打拚出⼀番成績，功成名就。

http://www.cna.com.tw/postwrite/
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⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各地，甚

⾄海外歸來的校友與眷屬，⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈有說不完的話，隨著學校懷舊影

片播放，把時空拉回了50年前的景象，其中⼀位男校友說，怎麼那時候的女同學就已

經娉婷有禮，男⽣還這麼「俗」，引來⼤家哄堂⼤笑。校園巡禮時，除了驚嘆校園的

進步外，校友們更在每⼀個熟悉⾓落回憶過去，尤其經過早前校園公告學⽣功過的布

告欄時，談起當時被記過或記功的經歷，⼜讓氣氛熱絡起來。

 

發起⼈王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學

的熱情，於是有了把⼤家聚在⼀起想法，因為有校友中⼼的幫忙，把聚會地點選在嘉

藥更有意義，很多同學都是從台北、台中甚⾄還有國外趕回來的，真的很開⼼也很感

動，她更祝福⼤家要快樂迎接⾃⼰黃⾦70年代，多多聯絡以外，也健康平安越來越

好。

嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐也不藏私的

提攜學弟妹，甚⾄也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，李校⻑特別要感謝校友

⻑久堅定的⽀持，期望校友們繼續提點學校進步的⽅向，我嘉藥，我驕傲!

 

 

訊息來源：嘉南藥理⼤學

 

本文含多媒體檔 (Multimedia files included)：

http://www.cna.com.tw/postwrite/Detail/283009.aspx

附件下載

嘉藥舉辦⾸屆校友同學會吸引眾多第⼀屆畢業校友參加 (jpg檔)

第⼀屆嘉藥校友代表致贈感謝狀，感謝學校舉辦校友同學會 (jpg檔)

經過早期校園布告欄時勾起學⻑們許多回憶 (jpg檔)
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嘉藥⾸屆校友千歲宴 喜迎黃⾦55

勁報
更新於 21⼩時前 • 發布於 21⼩時前

【勁報記者于郁⾦/臺南報導】創立於⺠國55年嘉南藥理⼤學，明年3⽉即將邁入創校
第55個年頭，全校師⽣⿑⼼為嘉藥喝采；有鑑於疫情趨緩，學務處特別辦理「邁向55
嘉藥『未來式』」創校55周年校慶活動啟動儀式，⽽邀請⾸屆校友回娘家就是重頭戲
之⼀，睽違50年後，已近從⼼之年的校友們再度回到⼆八年華時就讀的學校，歡欣之
情溢於⾔表，⽽得知部分在校學弟妹受疫情影響學業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐款

助學弟妹。

嘉藥前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第1
所藥學專科學校，更是臺南地區藥學最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引超過1,500⼈報
考，最後只錄取300⼈，錄取者中不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀優秀學⽣，也有許
多立志承繼家業醫藥⾏業⼦弟，⼤家有志⼀同，互相勉勵，半世紀後再聚⾸時，⼤家

都已在社會打拚出⼀番成績，功成名就。

https://today.line.me/tw/v2/publisher/101097
https://today.line.me/tw/v2/publisher/101097
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⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各地，甚
⾄海外歸來校友與眷屬，⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈，似乎有說不完的話，隨著學校懷

舊影片播放，把時空拉回了50年前景象。其中1位男校友說，怎麼那時候的女同學就已
經娉婷有禮，男⽣還這麼「俗」。引來⼤家哄堂⼤笑，校園巡禮時，除了驚嘆校園的

進步外，校友們更在每⼀個熟悉⾓落回憶過去，尤其經過早前校園公告學⽣功過的布

告欄時，談起當時被記過或記功經歷，⼜讓氣氛熱絡起來。

發起⼈王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學

熱情，於是有了把⼤家聚在⼀起想法，因為有校友中⼼幫忙，把聚會地點選在嘉藥更

有意義，很多同學都是從臺北、臺中甚⾄還有國外趕回來的，真的很開⼼也很感動，

她更祝福⼤家要快樂迎接⾃⼰黃⾦70年代，多多聯絡外，也健康平安越來越好。

嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們表⽰，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐也不藏

私的提攜學弟妹，甚⾄也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，特別要感謝校友⻑

久堅定⽀持，期望校友們繼續提點學校進步⽅向，我嘉藥，我驕傲！
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2020/11/12

首屆嘉藥校友千歲宴  喜迎黃金55

【大成

報記者

于郁金/

臺南報

導】創

立於民

國55年

嘉南藥

理大

學，明

年3月即

將邁入

創校第

55個年

頭，全

校師生

齊心為

嘉藥喝

采；有

鑑於疫情趨緩，學務處特別辦理「邁向55嘉藥『未來式』」創校55周年校慶活動啟動儀式，而邀請

首屆校友回娘家就是重頭戲之一，睽違50年後，已近從心之年的校友們再度回到二八年華時就讀的

學校，歡欣之情溢於言表，而得知部分在校學弟妹受疫情影響學業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐款

助學弟妹。

嘉藥前身為嘉南藥專，第一批學子是在民國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第1所藥學專科學

校，更是臺南地區藥學最高學府，因此首屆招生時，吸引超過1,500人報考，最後只錄取300人，錄取

者中不乏放棄一流高中來選擇嘉藥就讀優秀學生，也有許多立志承繼家業醫藥行業子弟，大家有志

一同，互相勉勵，半世紀後再聚首時，大家都已在社會打拚出一番成績，功成名就。

首屆校友回娘家由王芳玉同學發起，透過嘉藥校友中心聯繫，35名來自全台各地，甚至海外歸來校

友與眷屬，齊聚一堂，大家互動熱烈，似乎有說不完的話，隨著學校懷舊影片播放，把時空拉回了

50年前景象。其中1位男校友說，怎麼那時候的女同學就已經娉婷有禮，男生還這麼「俗」。引來大

家哄堂大笑，校園巡禮時，除了驚嘆校園的進步外，校友們更在每一個熟悉角落回憶過去，尤其經

過早前校園公告學生功過的布告欄時，談起當時被記過或記功經歷，又讓氣氛熱絡起來。

發起人王芳玉表示，自美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學熱情，於是有

了把大家聚在一起想法，因為有校友中心幫忙，把聚會地點選在嘉藥更有意義，很多同學都是從臺

北、臺中甚至還有國外趕回來的，真的很開心也很感動，她更祝福大家要快樂迎接自己黃金70年

代，多多聯絡外，也健康平安越來越好。

嘉藥校長李孫榮開心迎接首屆校友們表示，嘉藥校友遍及海內外，許多學長姐也不藏私的提攜學弟
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妹，甚至也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，特別要感謝校友長久堅定支持，期望校友們繼

續提點學校進步方向，我嘉藥，我驕傲！
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2020-11-12 14:24:03 于郁⾦

【⼤成報記者于郁⾦/臺南報導】創立於⺠國55年嘉南藥理⼤學，明年3⽉即將邁入創校第55個年

頭，全校師⽣⿑⼼為嘉藥喝采；有鑑於疫情趨緩，學務處特別辦理「邁向55嘉藥『未來式』」創

校55周年校慶活動啟動儀式，⽽邀請⾸屆校友回娘家就是重頭戲之⼀，睽違50年後，已近從⼼之

年的校友們再度回到⼆八年華時就讀的學校，歡欣之情溢於⾔表，⽽得知部分在校學弟妹受疫情

影響學業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。

嘉藥前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第1所藥學專

科學校，更是臺南地區藥學最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引超過1,500⼈報考，最後只錄取300

⼈，錄取者中不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀優秀學⽣，也有許多立志承繼家業醫藥⾏業⼦

弟，⼤家有志⼀同，互相勉勵，半世紀後再聚⾸時，⼤家都已在社會打拚出⼀番成績，功成名

就。

⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各地，甚⾄海外歸來

校友與眷屬，⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈，似乎有說不完的話，隨著學校懷舊影片播放，把時空拉

回了50年前景象。其中1位男校友說，怎麼那時候的女同學就已經娉婷有禮，男⽣還這麼

「俗」。引來⼤家哄堂⼤笑，校園巡禮時，除了驚嘆校園的進步外，校友們更在每⼀個熟悉⾓落

回憶過去，尤其經過早前校園公告學⽣功過的布告欄時，談起當時被記過或記功經歷，⼜讓氣氛

熱絡起來。

⾸屆嘉藥校友千歲宴 喜迎黃⾦55
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發起⼈王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學熱情，於是

有了把⼤家聚在⼀起想法，因為有校友中⼼幫忙，把聚會地點選在嘉藥更有意義，很多同學都是

從臺北、臺中甚⾄還有國外趕回來的，真的很開⼼也很感動，她更祝福⼤家要快樂迎接⾃⼰黃⾦

70年代，多多聯絡外，也健康平安越來越好。

嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們表⽰，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐也不藏私的提攜學

弟妹，甚⾄也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，特別要感謝校友⻑久堅定⽀持，期望校友

們繼續提點學校進步⽅向，我嘉藥，我驕傲！
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2020-11-12

嘉藥首屆校友千歲宴  喜迎黃金55

【勁報記者于郁金/臺南報導】創立於民國55年嘉南藥理大學，明年3月即將邁入創校第55

個年頭，全校師生齊心為嘉藥喝采；有鑑於疫情趨緩，學務處特別辦理「邁向55嘉藥『未來式』」

創校55周年校慶活動啟動儀式，而邀請首屆校友回娘家就是重頭戲之一，睽違50年後，已近從心之

年的校友們再度回到二八年華時就讀的學校，歡欣之情溢於言表，而得知部分在校學弟妹受疫情影

響學業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。

嘉藥前身為嘉南藥專，第一批學子是在民國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第1所藥學專科學

校，更是臺南地區藥學最高學府，因此首屆招生時，吸引超過1,500人報考，最後只錄取300人，錄取

者中不乏放棄一流高中來選擇嘉藥就讀優秀學生，也有許多立志承繼家業醫藥行業子弟，大家有志

一同，互相勉勵，半世紀後再聚首時，大家都已在社會打拚出一番成績，功成名就。

首屆校友回娘家由王芳玉同學發起，透過嘉藥校友中心聯繫，35名來自全台各地，甚至海外歸來校

友與眷屬，齊聚一堂，大家互動熱烈，似乎有說不完的話，隨著學校懷舊影片播放，把時空拉回了

50年前景象。其中1位男校友說，怎麼那時候的女同學就已經娉婷有禮，男生還這麼「俗」。引來大

家哄堂大笑，校園巡禮時，除了驚嘆校園的進步外，校友們更在每一個熟悉角落回憶過去，尤其經

過早前校園公告學生功過的布告欄時，談起當時被記過或記功經歷，又讓氣氛熱絡起來。

發起人王芳玉表示，自美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學熱情，於是有

了把大家聚在一起想法，因為有校友中心幫忙，把聚會地點選在嘉藥更有意義，很多同學都是從臺

北、臺中甚至還有國外趕回來的，真的很開心也很感動，她更祝福大家要快樂迎接自己黃金70年

代，多多聯絡外，也健康平安越來越好。
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嘉藥校長李孫榮開心迎接首屆校友們表示，嘉藥校友遍及海內外，許多學長姐也不藏私的提攜學弟

妹，甚至也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，特別要感謝校友長久堅定支持，期望校友們繼

續提點學校進步方向，我嘉藥，我驕傲！
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2020-11-12 14:21:08 勁報記者于郁⾦/臺南報導

創立於⺠國55年嘉南藥理⼤學，明年3⽉即將邁入創校第55個年頭，全校師⽣⿑⼼為嘉藥喝采；

有鑑於疫情趨緩，學務處特別辦理「邁向55嘉藥『未來式』」創校55周年校慶活動啟動儀式，⽽

邀請⾸屆校友回娘家就是重頭戲之⼀，睽違50年後，已近從⼼之年的校友們再度回到⼆八年華時

就讀的學校，歡欣之情溢於⾔表，⽽得知部分在校學弟妹受疫情影響學業，校友們也紛紛慷慨解

曩，捐款助學弟妹。

嘉藥前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第1所藥學專

科學校，更是臺南地區藥學最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引超過1,500⼈報考，最後只錄取300

⼈，錄取者中不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀優秀學⽣，也有許多立志承繼家業醫藥⾏業⼦

弟，⼤家有志⼀同，互相勉勵，半世紀後再聚⾸時，⼤家都已在社會打拚出⼀番成績，功成名

就。

⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各地，甚⾄海外歸來

校友與眷屬，⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈，似乎有說不完的話，隨著學校懷舊影片播放，把時空拉

回了50年前景象。其中1位男校友說，怎麼那時候的女同學就已經娉婷有禮，男⽣還這麼

「俗」。引來⼤家哄堂⼤笑，校園巡禮時，除了驚嘆校園的進步外，校友們更在每⼀個熟悉⾓落

回憶過去，尤其經過早前校園公告學⽣功過的布告欄時，談起當時被記過或記功經歷，⼜讓氣氛

熱絡起來。

嘉藥⾸屆校友千歲宴 喜迎黃⾦55
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發起⼈王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學熱情，於是

有了把⼤家聚在⼀起想法，因為有校友中⼼幫忙，把聚會地點選在嘉藥更有意義，很多同學都是

從臺北、臺中甚⾄還有國外趕回來的，真的很開⼼也很感動，她更祝福⼤家要快樂迎接⾃⼰黃⾦

70年代，多多聯絡外，也健康平安越來越好。

嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們表⽰，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐也不藏私的提攜學

弟妹，甚⾄也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，特別要感謝校友⻑久堅定⽀持，期望校友

們繼續提點學校進步⽅向，我嘉藥，我驕傲！
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⾸屆嘉藥校友千歲宴 喜迎黃⾦55

⼤成報／于郁⾦  2020.11.12 14:22

【⼤成報記者于郁⾦/臺南報導】創立於⺠國55年嘉南藥理⼤學，明年3⽉即將

邁入創校第55個年頭，全校師⽣⿑⼼為嘉藥喝采；有鑑於疫情趨緩，學務處特

別辦理「邁向55嘉藥『未來式』」創校55周年校慶活動啟動儀式，⽽邀請⾸屆

校友回娘家就是重頭戲之⼀，睽違50年後，已近從⼼之年的校友們再度回到⼆

八年華時就讀的學校，歡欣之情溢於⾔表，⽽得知部分在校學弟妹受疫情影響學

業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。 
 

嘉藥前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時

全國第1所藥學專科學校，更是臺南地區藥學最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引

超過1,500⼈報考，最後只錄取300⼈，錄取者中不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥
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就讀優秀學⽣，也有許多立志承繼家業醫藥⾏業⼦弟，⼤家有志⼀同，互相勉

勵，半世紀後再聚⾸時，⼤家都已在社會打拚出⼀番成績，功成名就。 

⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各

地，甚⾄海外歸來校友與眷屬，⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈，似乎有說不完的話，

隨著學校懷舊影片播放，把時空拉回了50年前景象。其中1位男校友說，怎麼那

時候的女同學就已經娉婷有禮，男⽣還這麼「俗」。引來⼤家哄堂⼤笑，校園巡

禮時，除了驚嘆校園的進步外，校友們更在每⼀個熟悉⾓落回憶過去，尤其經過

早前校園公告學⽣功過的布告欄時，談起當時被記過或記功經歷，⼜讓氣氛熱絡

起來。 

發起⼈王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到

同學熱情，於是有了把⼤家聚在⼀起想法，因為有校友中⼼幫忙，把聚會地點選

在嘉藥更有意義，很多同學都是從臺北、臺中甚⾄還有國外趕回來的，真的很開

⼼也很感動，她更祝福⼤家要快樂迎接⾃⼰黃⾦70年代，多多聯絡外，也健康

平安越來越好。 

嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們表⽰，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐也

不藏私的提攜學弟妹，甚⾄也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，特別要感

謝校友⻑久堅定⽀持，期望校友們繼續提點學校進步⽅向，我嘉藥，我驕傲！
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嘉藥⾸屆校友千歲宴 喜迎黃⾦55

【記者于郁⾦/臺南報導】創立於⺠國55年嘉南藥理⼤學，明年3⽉即將邁入創校第55個年頭，全校師⽣⿑⼼為嘉藥喝采；
有鑑於疫情趨緩，學務處特別辦理「邁向55嘉藥『未來式』」創校55周年校慶活動啟動儀式，⽽邀請⾸屆校友回娘家就是
重頭戲之⼀，睽違50年後，已近從⼼之年的校友們再度回到⼆八年華時就讀的學校，歡欣之情溢於⾔表，⽽得知部分在校
學弟妹受疫情影響學業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。

嘉藥前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第1所藥學專科學校，更是臺南地區藥學
最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引超過1,500⼈報考，最後只錄取300⼈，錄取者中不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀優秀
學⽣，也有許多立志承繼家業醫藥⾏業⼦弟，⼤家有志⼀同，互相勉勵，半世紀後再聚⾸時，⼤家都已在社會打拚出⼀番成
績，功成名就。
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⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各地，甚⾄海外歸來校友與眷屬，⿑聚⼀堂，
⼤家互動熱烈，似乎有說不完的話，隨著學校懷舊影片播放，把時空拉回了50年前景象。其中1位男校友說，怎麼那時候的
女同學就已經娉婷有禮，男⽣還這麼「俗」。引來⼤家哄堂⼤笑，校園巡禮時，除了驚嘆校園的進步外，校友們更在每⼀個
熟悉⾓落回憶過去，尤其經過早前校園公告學⽣功過的布告欄時，談起當時被記過或記功經歷，⼜讓氣氛熱絡起來。

發起⼈王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學熱情，於是有了把⼤家聚在⼀起想法，
因為有校友中⼼幫忙，把聚會地點選在嘉藥更有意義，很多同學都是從臺北、臺中甚⾄還有國外趕回來的，真的很開⼼也很
感動，她更祝福⼤家要快樂迎接⾃⼰黃⾦70年代，多多聯絡外，也健康平安越來越好。

嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們表⽰，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐也不藏私的提攜學弟妹，甚⾄也與學校的老師
們產學合作，接軌產業界，特別要感謝校友⻑久堅定⽀持，期望校友們繼續提點學校進步⽅向，我嘉藥，我驕傲！
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嘉藥迎55年校慶 ⾸屆校友返校解囊
2020-11-13 36

嘉藥舉辦第⼀屆畢業校友回娘家，吸引不少校友參加。 （記者黃文記攝）

 記者黃文記／仁德報導

 嘉南藥理⼤學明年三⽉即將邁入創校五⼗五週年，有鑑於疫情趨緩，校⽅⽇前辦理

「邁向五五嘉藥未來式」校慶活動啟動儀式，邀請⾸屆校友回娘家；睽違五⼗年後，

年近七⼗歲的校友們再度回到⼆八年華時就讀的⺟校，⾒到老同學，開⼼⼜感動，除

了敘舊、巡禮校園，也紛紛慷慨解囊捐助受疫情影響的學弟妹。

 嘉南藥理⼤學的前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在⺠國五⼗五年春季班入校就讀，

為當時全國第⼀所藥學專科學校，⾸屆招⽣時吸引⼀千五百多⼈報考，最後只錄取三

百⼈；獲錄取者中有不少⼈捨⼀流⾼中⽽讀嘉藥，也有許多志承家業的醫藥⾏業⼦

弟，⼤家有志⼀同，互相勉勵。校友畢業後各奔前程，歷經多年奮鬥後，在社會都有

不錯的成就；半世紀後再聚⾸時，特別有感受。

 ⾸屆校友回娘家由王芳⽟發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，⼗⼀⽇中午在學校聚餐。

共有三⼗五名來⾃全台各地，甚⾄海外歸來的校友與眷屬⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈，
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似乎有說不完的話，隨著學校懷舊影片播放，把時空拉回了五⼗年前的景象。

 校園巡禮時，除了驚嘆環境的進步、改變外，校友們更在每⼀個熟悉⾓落回憶過

去，尤其經過早前校園公告學⽣功過的布告欄時，談起當時被記過或記功的經歷，氣

氛⼜熱絡起來。

 發起⼈王芳⽟表⽰，她⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到

同學的熱情，於是有了把⼤家聚在⼀起想法，因為有校友中⼼的幫忙，把聚會地點選

在⺟校更有意義。多名同學是從台北、台中，甚⾄還有國外趕回來的，⼤家都很開

⼼，也很感動。

 嘉藥校⻑李孫榮開⼼地迎接⾸屆校友們，也感他們對⺟校的回饋及提攜學弟妹。
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⾸屆校友千歲宴 嘉藥喜迎黃⾦55

 2020.11.12　　 ⽬擊新聞

嘉南藥理大學創立於民國55年，明年3月將邁入創校第55個年頭，有鑑於疫情趨
緩，學務處辦理「邁向55嘉藥『未來式』」創校55周年校慶活動啟動儀式，邀請首
屆校友回娘家就是重頭戲之一，睽違50年後，校友們再度回到二八年華時就讀的學
校，歡欣之情溢於言表，得知部分在校學弟妹受到疫情影響學業，校友們也紛紛慷

慨解囊，捐款助學弟妹。

嘉藥校長李孫榮開心迎接首屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學長姐也不藏

私的提攜學弟妹，甚至也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，李孫榮特別要感

謝校友長久堅定的支持，期望校友們繼續提點學校進步的方向。

https://www.fm1025.com.tw/Upload/News_637407987017422667.jpg
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 mt985az  16 ⼩時 ago

【⺠正新聞記者:蔡永源台南報導】嘉南藥理⼤學創立於⺠國55年，明年三⽉即將邁入創校第55個年頭，全校師⽣
⿑⼼為嘉藥喝采。有鑑於疫情趨緩，學務處特別辦理「邁向55嘉藥”未來式”」創校55周年校慶活動啟動儀式，⽽邀
請⾸屆校友回娘家就是重頭戲之⼀，睽違50年後，已近從⼼之年的校友們再度回到⼆八年華時就讀的學校，歡欣之
情溢於⾔表，⽽得知部分在校學弟妹受疫情影響學業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。

嘉藥的前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第⼀所藥學專科學校，也是台
南地區藥學的最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引超過1500⼈報考，最後只錄取300⼈，錄取者中不乏放棄⼀流⾼中
來選擇嘉藥就讀的優秀學⽣，也有許多立志承繼家業的醫藥⾏業⼦弟，⼤家有志⼀同，互相勉勵，半世紀後再聚⾸
時，⼤家都已在社會打拚出⼀番成績，功成名就。

⾸屆校友千歲宴 嘉藥喜迎黃⾦55
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⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各地，甚⾄海外歸來的校友與眷屬，⿑
聚⼀堂，⼤家互動熱烈，似乎有說不完的話，隨著學校懷舊影片播放，把時空拉回了50年前的景象，其中⼀位男校
友說，怎麼那時候的女同學就已經娉婷有禮，男⽣還這麼「俗」，引來⼤家哄堂⼤笑。校園巡禮時，除了驚嘆校園
的進步外，校友們更在每⼀個熟悉⾓落回憶過去，尤其經過早前校園公告學⽣功過的布告欄時，談起當時被記過或
記功的經歷，⼜讓氣氛熱絡起來。
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發起⼈王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學的熱情，於是有了把⼤家聚在
⼀起想法，因為有校友中⼼的幫忙，把聚會地點選在嘉藥更有意義，很多同學都是從台北、台中甚⾄還有國外趕回
來的，真的很開⼼也很感動，她更祝福⼤家要快樂迎接⾃⼰黃⾦70年代，多多聯絡以外，也健康平安越來越好。
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嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐也不藏私的提攜學弟妹，甚⾄也與學校的
老師們產學合作，接軌產業界，李校⻑特別要感謝校友⻑久堅定的⽀持，期望校友們繼續提點學校進步的⽅向，我
嘉藥，我驕傲!
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嘉藥第⼀屆畢業⽣開⼼與校⻑李孫榮(前左⼆)合影留
念。

⾸屆校友千歲宴 嘉藥喜迎黃⾦55
／

2020/11/13

 【記者孫宜秋／南市報導】嘉南藥

理⼤學創立於⺠國55年，明年三⽉即

將邁入創校第55個年頭，全校師⽣⿑

⼼為嘉藥喝采。有鑑於疫情趨緩，學

務處特別辦理「邁向55嘉藥 "未來

式"」創校55周年校慶活動啟動儀式，

⽽邀請⾸屆校友回娘家就是重頭戲之

⼀，睽違50年後，已近從⼼之年的校

友們再度回到⼆八年華時就讀的學校，歡欣之情溢於⾔表，⽽得知部分在校學弟妹

受疫情影響學業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。

 嘉藥的前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時

全國第⼀所藥學專科學校，也是台南地區藥學的最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引

超過1500⼈報考，最後只錄取300⼈，錄取者中不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀的

優秀學⽣，也有許多立志承繼家業的醫藥⾏業⼦弟，⼤家有志⼀同，互相勉勵，半

世紀後再聚⾸時，⼤家都已在社會打拚出⼀番成績，功成名就。

 ⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各

地，甚⾄海外歸來的校友與眷屬，⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈，似乎有說不完的話，

隨著學校懷舊影片播放，把時空拉回了50年前的景象，其中⼀位男校友說，怎麼那

時候的女同學就已經娉婷有禮，男⽣還這麼「俗」，引來⼤家哄堂⼤笑。校園巡禮

時，除了驚嘆校園的進步外，校友們更在每⼀個熟悉⾓落回憶過去，尤其經過早前

校園公告學⽣功過的布告欄時，談起當時被記過或記功的經歷，⼜讓氣氛熱絡起

來。

 發起⼈王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到

同學的熱情，於是有了把⼤家聚在⼀起想法，因為有校友中⼼的幫忙，把聚會地點

選在嘉藥更有意義，很多同學都是從台北、台中甚⾄還有國外趕回來的，真的很開

⼼也很感動，她更祝福⼤家要快樂迎接⾃⼰黃⾦70年代，多多聯絡以外，也健康平

安越來越好。

 嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐也不藏

私的提攜學弟妹，甚⾄也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，李校⻑特別要感

謝校友⻑久堅定的⽀持，期望校友們繼續提點學校進步的⽅向，我嘉藥，我驕傲！
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〔記者鄭德政南市報導〕嘉南藥理⼤學創立於⺠國55年，明年三⽉即將邁入創校第55個
年頭，全校師⽣⿑⼼為嘉藥喝采。有鑑於疫情趨緩，學務處特別辦理「邁向55嘉藥”未來
式”」創校55周年校慶活動啟動儀式，⽽邀請⾸屆校友回娘家就是重頭戲之⼀，睽違50
年後，已近從⼼之年的校友們再度回到⼆八年華時就讀的學校，歡欣之情溢於⾔表，⽽
得知部分在校學弟妹受疫情影響學業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。
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（圖說）第⼀屆嘉藥校友代表致贈感謝狀給嘉藥校⻑李孫榮（左），感謝學校舉辦校友
同學會。（記者鄭德政攝）
嘉藥的前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第
⼀所藥學專科學校，也是台南地區藥學的最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引超過1500⼈
報考，最後只錄取300⼈，錄取者中不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀的優秀學⽣，也
有許多立志承繼家業的醫藥⾏業⼦弟，⼤家有志⼀同，互相勉勵，半世紀後再聚⾸時，
⼤家都已在社會打拚出⼀番成績，功成名就。
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（圖說）嘉藥第⼀屆畢業⽣開⼼與校⻑李孫榮(前左⼆)合影留念。（記者鄭德政攝） 
⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各地，甚⾄
海外歸來的校友與眷屬，⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈，似乎有說不完的話，隨著學校懷舊
影片播放，把時空拉回了50年前的景象，其中⼀位男校友說，怎麼那時候的女同學就已
經娉婷有禮，男⽣還這麼「俗」，引來⼤家哄堂⼤笑。校園巡禮時，除了驚嘆校園的進
步外，校友們更在每⼀個熟悉⾓落回憶過去，尤其經過早前校園公告學⽣功過的布告欄
時，談起當時被記過或記功的經歷，⼜讓氣氛熱絡起來。

（圖說）嘉藥舉辦⾸屆校友同學會吸引眾多第⼀屆畢業校友參加。（記者鄭德政攝）
發起⼈王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學的
熱情，於是有了把⼤家聚在⼀起想法，因為有校友中⼼的幫忙，把聚會地點選在嘉藥更
有意義，很多同學都是從台北、台中甚⾄還有國外趕回來的，真的很開⼼也很感動，她
更祝福⼤家要快樂迎接⾃⼰黃⾦70年代，多多聯絡以外，也健康平安越來越好。 
嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐也不藏私的提
攜學弟妹，甚⾄也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，李校⻑特別要感謝校友⻑久
堅定的⽀持，期望校友們繼續提點學校進步的⽅向，我嘉藥，我驕傲!
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2020-11-12 18:37:20 勁報記者杜忠聰/臺南報導

嘉南藥理⼤學創立於⺠國55年，明年三⽉即將邁入創校第55個年頭，全校師⽣⿑⼼為嘉藥喝采。

有鑑於疫情趨緩，學務處特別辦理「邁向55嘉藥”未來式”」創校55周年校慶活動啟動儀式，⽽邀

請⾸屆校友回娘家就是重頭戲之⼀，睽違50年後，已近從⼼之年的校友們再度回到⼆八年華時就

讀的學校，歡欣之情溢於⾔表，⽽得知部分在校學弟妹受疫情影響學業，校友們也紛紛慷慨解

曩，捐款助學弟妹。

嘉藥的前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第⼀所藥學

專科學校，也是台南地區藥學的最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引超過1500⼈報考，最後只錄取

300⼈，錄取者中不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀的優秀學⽣，也有許多立志承繼家業的醫藥

⾏業⼦弟，⼤家有志⼀同，互相勉勵，半世紀後再聚⾸時，⼤家都已在社會打拚出⼀番成績，功

成名就。

⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各地，甚⾄海外歸來

的校友與眷屬，⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈，似乎有說不完的話，隨著學校懷舊影片播放，把時空

拉回了50年前的景象，其中⼀位男校友說，怎麼那時候的女同學就已經娉婷有禮，男⽣還這麼

「俗」，引來⼤家哄堂⼤笑。校園巡禮時，除了驚嘆校園的進步外，校友們更在每⼀個熟悉⾓落

回憶過去，尤其經過早前校園公告學⽣功過的布告欄時，談起當時被記過或記功的經歷，⼜讓氣

氛熱絡起來。

發起⼈王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學的熱情，於

是有了把⼤家聚在⼀起想法，因為有校友中⼼的幫忙，把聚會地點選在嘉藥更有意義，很多同學

都是從台北、台中甚⾄還有國外趕回來的，真的很開⼼也很感動，她更祝福⼤家要快樂迎接⾃⼰

⾸屆校友千歲宴 嘉藥喜迎黃⾦55
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黃⾦70年代，多多聯絡以外，也健康平安越來越好。

嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐也不藏私的提攜學弟

妹，甚⾄也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，李校⻑特別要感謝校友⻑久堅定的⽀持，期

望校友們繼續提點學校進步的⽅向，我嘉藥，我驕傲!
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首屆校友千歲宴  嘉藥喜迎黃金55

【大成

報記者

杜忠聰/

臺南報

導】嘉

南藥理

大學創

立於民

國55

年，明

年三月

即將邁

入創校

第55個

年頭，

全校師

生齊心

為嘉藥

喝采。

有鑑於疫情趨緩，學務處特別辦理「邁向55嘉藥”未來式”」創校55周年校慶活動啟動儀式，而邀

請首屆校友回娘家就是重頭戲之一，睽違50年後，已近從心之年的校友們再度回到二八年華時就讀

的學校，歡欣之情溢於言表，而得知部分在校學弟妹受疫情影響學業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐

款助學弟妹。

嘉藥的前身為嘉南藥專，第一批學子是在民國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第一所藥學專

科學校，也是台南地區藥學的最高學府，因此首屆招生時，吸引超過1500人報考，最後只錄取300

人，錄取者中不乏放棄一流高中來選擇嘉藥就讀的優秀學生，也有許多立志承繼家業的醫藥行業子

弟，大家有志一同，互相勉勵，半世紀後再聚首時，大家都已在社會打拚出一番成績，功成名就。

首屆校友回娘家由王芳玉同學發起，透過嘉藥校友中心聯繫，35名來自全台各地，甚至海外歸來的

校友與眷屬，齊聚一堂，大家互動熱烈，似乎有說不完的話，隨著學校懷舊影片播放，把時空拉回

了50年前的景象，其中一位男校友說，怎麼那時候的女同學就已經娉婷有禮，男生還這麼「俗」，

引來大家哄堂大笑。校園巡禮時，除了驚嘆校園的進步外，校友們更在每一個熟悉角落回憶過去，

尤其經過早前校園公告學生功過的布告欄時，談起當時被記過或記功的經歷，又讓氣氛熱絡起來。

發起人王芳玉表示，自美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學的熱情，於是

有了把大家聚在一起想法，因為有校友中心的幫忙，把聚會地點選在嘉藥更有意義，很多同學都是

從台北、台中甚至還有國外趕回來的，真的很開心也很感動，她更祝福大家要快樂迎接自己黃金70

年代，多多聯絡以外，也健康平安越來越好。

嘉藥校長李孫榮開心迎接首屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學長姐也不藏私的提攜學弟妹，

甚至也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，李校長特別要感謝校友長久堅定的支持，期望校友

們繼續提點學校進步的方向，我嘉藥，我驕傲!
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2020-11-12 18:42:02 杜忠聰

【⼤成報記者杜忠聰/臺南報導】嘉南藥理⼤學創立於⺠國55年，明年三⽉即將邁入創校第55個

年頭，全校師⽣⿑⼼為嘉藥喝采。有鑑於疫情趨緩，學務處特別辦理「邁向55嘉藥”未來式”」創

校55周年校慶活動啟動儀式，⽽邀請⾸屆校友回娘家就是重頭戲之⼀，睽違50年後，已近從⼼之

年的校友們再度回到⼆八年華時就讀的學校，歡欣之情溢於⾔表，⽽得知部分在校學弟妹受疫情

影響學業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。

嘉藥的前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第⼀所藥學

專科學校，也是台南地區藥學的最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引超過1500⼈報考，最後只錄取

300⼈，錄取者中不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀的優秀學⽣，也有許多立志承繼家業的醫藥

⾏業⼦弟，⼤家有志⼀同，互相勉勵，半世紀後再聚⾸時，⼤家都已在社會打拚出⼀番成績，功

成名就。

⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各地，甚⾄海外歸來

的校友與眷屬，⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈，似乎有說不完的話，隨著學校懷舊影片播放，把時空

拉回了50年前的景象，其中⼀位男校友說，怎麼那時候的女同學就已經娉婷有禮，男⽣還這麼

「俗」，引來⼤家哄堂⼤笑。校園巡禮時，除了驚嘆校園的進步外，校友們更在每⼀個熟悉⾓落

回憶過去，尤其經過早前校園公告學⽣功過的布告欄時，談起當時被記過或記功的經歷，⼜讓氣

氛熱絡起來。

⾸屆校友千歲宴 嘉藥喜迎黃⾦55
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發起⼈王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學的熱情，於

是有了把⼤家聚在⼀起想法，因為有校友中⼼的幫忙，把聚會地點選在嘉藥更有意義，很多同學

都是從台北、台中甚⾄還有國外趕回來的，真的很開⼼也很感動，她更祝福⼤家要快樂迎接⾃⼰

黃⾦70年代，多多聯絡以外，也健康平安越來越好。

嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐也不藏私的提攜學弟

妹，甚⾄也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，李校⻑特別要感謝校友⻑久堅定的⽀持，期

望校友們繼續提點學校進步的⽅向，我嘉藥，我驕傲!
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首屆校友千歲宴  嘉藥喜迎黃金55

【勁報記者杜忠聰/臺南報導】嘉南藥理大學創立於民國55年，明年三月即將邁入創校第

55個年頭，全校師生齊心為嘉藥喝采。有鑑於疫情趨緩，學務處特別辦理「邁向55嘉藥”未來

式”」創校55周年校慶活動啟動儀式，而邀請首屆校友回娘家就是重頭戲之一，睽違50年後，已近

從心之年的校友們再度回到二八年華時就讀的學校，歡欣之情溢於言表，而得知部分在校學弟妹受

疫情影響學業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。

嘉藥的前身為嘉南藥專，第一批學子是在民國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第一所藥學專

科學校，也是台南地區藥學的最高學府，因此首屆招生時，吸引超過1500人報考，最後只錄取300

人，錄取者中不乏放棄一流高中來選擇嘉藥就讀的優秀學生，也有許多立志承繼家業的醫藥行業子

弟，大家有志一同，互相勉勵，半世紀後再聚首時，大家都已在社會打拚出一番成績，功成名就。

首屆校友回娘家由王芳玉同學發起，透過嘉藥校友中心聯繫，35名來自全台各地，甚至海外歸來的

校友與眷屬，齊聚一堂，大家互動熱烈，似乎有說不完的話，隨著學校懷舊影片播放，把時空拉回

了50年前的景象，其中一位男校友說，怎麼那時候的女同學就已經娉婷有禮，男生還這麼「俗」，

引來大家哄堂大笑。校園巡禮時，除了驚嘆校園的進步外，校友們更在每一個熟悉角落回憶過去，

尤其經過早前校園公告學生功過的布告欄時，談起當時被記過或記功的經歷，又讓氣氛熱絡起來。

發起人王芳玉表示，自美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學的熱情，於是

有了把大家聚在一起想法，因為有校友中心的幫忙，把聚會地點選在嘉藥更有意義，很多同學都是

從台北、台中甚至還有國外趕回來的，真的很開心也很感動，她更祝福大家要快樂迎接自己黃金70

年代，多多聯絡以外，也健康平安越來越好。

嘉藥校長李孫榮開心迎接首屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學長姐也不藏私的提攜學弟妹，

甚至也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，李校長特別要感謝校友長久堅定的支持，期望校友

們繼續提點學校進步的方向，我嘉藥，我驕傲!
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⾸屆校友千歲宴 嘉藥喜迎黃⾦55
秒捷記者 ／ 陳祺昌採訪報導   2020-11-12 15:28

點閱1738

嘉南藥理⼤學創立於⺠國55年，明年三⽉即將邁入創校第55個年頭，全校師⽣⿑⼼為嘉藥喝采。有鑑

於疫情趨緩，學務處特別辦理「邁向55嘉藥”未來式”」創校55周年校慶活動啟動儀式，⽽邀請⾸屆校

友回娘家就是重頭戲之⼀，睽違50年後，已近從⼼之年的校友們再度回到⼆八年華時就讀的學校，歡

欣之情溢於⾔表，⽽得知部分在校學弟妹受疫情影響學業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。

 

嘉藥的前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第⼀所藥學專科

學校，也是台南地區藥學的最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引超過1500⼈報考，最後只錄取300⼈，

錄取者中不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀的優秀學⽣，也有許多立志承繼家業的醫藥⾏業⼦弟，⼤

家有志⼀同，互相勉勵，半世紀後再聚⾸時，⼤家都已在社會打拚出⼀番成績，功成名就。
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⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各地，甚⾄海外歸來的校

友與眷屬，⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈，似乎有說不完的話，隨著學校懷舊影片播放，把時空拉回了50

年前的景象，其中⼀位男校友說，怎麼那時候的女同學就已經娉婷有禮，男⽣還這麼「俗」，引來⼤

家哄堂⼤笑。校園巡禮時，除了驚嘆校園的進步外，校友們更在每⼀個熟悉⾓落回憶過去，尤其經過

早前校園公告學⽣功過的布告欄時，談起當時被記過或記功的經歷，⼜讓氣氛熱絡起來。

 

發起⼈王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學的熱情，於是有

了把⼤家聚在⼀起想法，因為有校友中⼼的幫忙，把聚會地點選在嘉藥更有意義，很多同學都是從台

北、台中甚⾄還有國外趕回來的，真的很開⼼也很感動，她更祝福⼤家要快樂迎接⾃⼰黃⾦70年代，

多多聯絡以外，也健康平安越來越好。

 

嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐也不藏私的提攜學弟妹，甚

⾄也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，李校⻑特別要感謝校友⻑久堅定的⽀持，期望校友們繼
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續提點學校進步的⽅向，我嘉藥，我驕傲!
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⾸屆校友千歲宴 嘉藥喜迎黃⾦55
  /  活動總匯 2020/11/12 17:06:49

第⼀屆嘉藥校友代表致贈感謝狀，感謝學校舉辦校友同學會
 

嘉南藥理⼤學創立於⺠國55年，明年三⽉即將邁入創校第55個年頭，全校師⽣⿑⼼為嘉藥喝
采。有鑑於疫情趨緩，學務處特別辦理「邁向55嘉藥”未來式”」創校55周年校慶活動啟動儀
式，⽽邀請⾸屆校友回娘家就是重頭戲之⼀，睽違50年後，已近從⼼之年的校友們再度回到
⼆八年華時就讀的學校，歡欣之情溢於⾔表，⽽得知部分在校學弟妹受疫情影響學業，校友
們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。

 

經過早期校園布告欄時勾起學⻑們許多回憶

https://uutw.com.tw/article.php?n=28982#
https://uutw.com.tw/category.php?cate=A
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嘉藥的前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第⼀所
藥學專科學校，也是台南地區藥學的最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引超過1500⼈報考，最
後只錄取300⼈，錄取者中不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀的優秀學⽣，也有許多立志承
繼家業的醫藥⾏業⼦弟，⼤家有志⼀同，互相勉勵，半世紀後再聚⾸時，⼤家都已在社會打
拚出⼀番成績，功成名就。

嘉藥校⻑李孫榮代表學校歡迎⾸屆學⻑姊回娘家

⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各地，甚⾄海外
歸來的校友與眷屬，⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈，似乎有說不完的話，隨著學校懷舊影片播
放，把時空拉回了50年前的景象，其中⼀位男校友說，怎麼那時候的女同學就已經娉婷有
禮，男⽣還這麼「俗」，引來⼤家哄堂⼤笑。校園巡禮時，除了驚嘆校園的進步外，校友們
更在每⼀個熟悉⾓落回憶過去，尤其經過早前校園公告學⽣功過的布告欄時，談起當時被記
過或記功的經歷，⼜讓氣氛熱絡起來。

 

嘉藥第一屆畢業生開心與校長李孫榮(前左二)合影留念
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發起人王芳玉表示，自美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學的熱
情，於是有了把大家聚在一起想法，因為有校友中心的幫忙，把聚會地點選在嘉藥更有意
義，很多同學都是從台北、台中甚至還有國外趕回來的，真的很開心也很感動，她更祝福大
家要快樂迎接自己黃金70年代，多多聯絡以外，也健康平安越來越好。 

嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐也不藏私的提攜學
弟妹，甚⾄也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，李校⻑特別要感謝校友⻑久堅定的⽀
持，期望校友們繼續提點學校進步的⽅向，我嘉藥，我驕傲!

 嘉藥舉辦首屆校友同學會吸引眾多第一屆畢業校友參加



2020/11/13 嘉藥喜迎黃⾦55 ⾸屆校友千歲宴 - ⽣活新聞 - PChome 新聞

https://news.pchome.com.tw/living/news586/20201112/index-60519117537166290009.html 1/2

2020-11-12 22:26:15 焦點傳媒社

【記者張淑慧/台南報導】嘉南藥理⼤學創立於⺠國55年，明年三⽉即將邁入創校第55個年頭，

全校師⽣⿑⼼為嘉藥喝采。有鑑於疫情趨緩，學務處特別辦理「邁向55嘉藥”未來式”」創校55周

年校慶活動啟動儀式，⽽邀請⾸屆校友回娘家就是重頭戲之⼀，睽違50年後，已近從⼼之年的校

友們再度回到⼆八年華時就讀的學校，歡欣之情溢於⾔表，⽽得知部分在校學弟妹受疫情影響學

業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。

嘉藥的前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第⼀所藥學

專科學校，也是台南地區藥學的最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引超過1500⼈報考，最後只錄取

300⼈，錄取者中不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀的優秀學⽣，也有許多立志承繼家業的醫藥

⾏業⼦弟，⼤家有志⼀同，互相勉勵，半世紀後再聚⾸時，⼤家都已在社會打拚出⼀番成績，功

成名就。

⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各地，甚⾄海外歸來

的校友與眷屬，⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈，似乎有說不的話，隨著學校懷舊影片播放，把時空拉

回了50年前的景象，其中⼀位男校友說，怎麼那時候的女同學就已經娉婷有禮，男⽣還這麼

「俗」，引來⼤家哄堂⼤笑。校園巡禮時，除了驚嘆校園的進步外，校友們更在每⼀個熟悉⾓落

回憶過去，尤其經過早前校園公告學⽣功過的布告欄時，談起當時被記過或記功的經歷，⼜讓氣

氛熱絡起來。

嘉藥喜迎黃⾦55 ⾸屆校友千歲宴
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發起⼈王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學的熱情，於

是有了把⼤家聚在⼀起想法，因為有校友中⼼的幫忙，把聚會地點選在嘉藥更有意義，很多同學

都是從台北、台中甚⾄還有國外趕回來的，真的很開⼼也很感動，她更祝福⼤家要快樂迎接⾃⼰

黃⾦70年代，多多聯絡以外，也健康平安越來越好。

嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐

也不藏私的提攜學弟妹，甚⾄也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，李校

⻑特別要感謝校友⻑久堅定的⽀持，期望校友們繼續提點學校進步的⽅向，我

嘉藥，我驕傲!【圖/嘉南藥理⼤學提供】
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分享|     

首屆校友千歲宴 嘉藥喜迎黃金55

▲嘉藥舉辦⾸屆校友同學會吸引眾多第⼀屆畢業校友參加

【記者蔡宗武/臺南報導】嘉南藥理⼤學創立於⺠國55年，明年三⽉即將邁入創校第55個

年頭，全校師⽣⿑⼼為嘉藥喝采。有鑑於疫情趨緩，學務處特別辦理「邁向55嘉藥”未來

式”」創校55周年校慶活動啟動儀式，⽽邀請⾸屆校友回娘家就是重頭戲之⼀，睽違50年

後，已近從⼼之年的校友們再度回到⼆八年華時就讀的學校，歡欣之情溢於⾔表，⽽得知部

分在校學弟妹受疫情影響學業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。

嘉藥的前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第

⼀所藥學專科學校，也是台南地區藥學的最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引超過1500⼈報

考，最後只錄取300⼈，錄取者中不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀的優秀學⽣，也有許多

立志承繼家業的醫藥⾏業⼦弟，⼤家有志⼀同，互相勉勵，半世紀後再聚⾸時，⼤家都已在

社會打拚出⼀番成績，功成名就。

https://focus.586.com.tw/
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⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各地，甚⾄海外

歸來的校友與眷屬，⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈，似乎有說不完的話，隨著學校懷舊影片播

放，把時空拉回了50年前的景象，其中⼀位男校友說，怎麼那時候的女同學就已經娉婷有

禮，男⽣還這麼「俗」，引來⼤家哄堂⼤笑。校園巡禮時，除了驚嘆校園的進步外，校友們

更在每⼀個熟悉⾓落回憶過去，尤其經過早前校園公告學⽣功過的布告欄時，談起當時被記

過或記功的經歷，⼜讓氣氛熱絡起來。

發起⼈王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學的

熱情，於是有了把⼤家聚在⼀起想法，因為有校友中⼼的幫忙，把聚會地點選在嘉藥更有意

義，很多同學都是從台北、台中甚⾄還有國外趕回來的，真的很開⼼也很感動，她更祝福⼤

家要快樂迎接⾃⼰黃⾦70年代，多多聯絡以外，也健康平安越來越好。

嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐也不藏私的提

攜學弟妹，甚⾄也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，李校⻑特別要感謝校友⻑久堅定

的⽀持，期望校友們繼續提點學校進步的⽅向，我嘉藥，我驕傲!

【圖／嘉藥提供】
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▲嘉藥舉辦⾸屆校友同學會吸引眾多第⼀屆畢業校友參加

【記者蔡宗武/臺南報導】嘉南藥理⼤學創立於⺠國55年，明年三⽉即將邁入創校第55個年頭，全校師⽣

⿑⼼為嘉藥喝采。有鑑於疫情趨緩，學務處特別辦理「邁向55嘉藥”未來式”」創校55周年校慶活動啟動儀

式，⽽邀請⾸屆校友回娘家就是重頭戲之⼀，睽違50年後，已近從⼼之年的校友們再度回到⼆八年華時就

讀的學校，歡欣之情溢於⾔表，⽽得知部分在校學弟妹受疫情影響學業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助

學弟妹。

嘉藥的前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第⼀所藥學專科學

校，也是台南地區藥學的最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引超過1500⼈報考，最後只錄取300⼈，錄取者

中不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀的優秀學⽣，也有許多立志承繼家業的醫藥⾏業⼦弟，⼤家有志⼀

同，互相勉勵，半世紀後再聚⾸時，⼤家都已在社會打拚出⼀番成績，功成名就。
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⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各地，甚⾄海外歸來的校友與

眷屬，⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈，似乎有說不完的話，隨著學校懷舊影片播放，把時空拉回了50年前的景

象，其中⼀位男校友說，怎麼那時候的女同學就已經娉婷有禮，男⽣還這麼「俗」，引來⼤家哄堂⼤笑。

校園巡禮時，除了驚嘆校園的進步外，校友們更在每⼀個熟悉⾓落回憶過去，尤其經過早前校園公告學⽣

功過的布告欄時，談起當時被記過或記功的經歷，⼜讓氣氛熱絡起來。

發起⼈王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學的熱情，於是有了把

⼤家聚在⼀起想法，因為有校友中⼼的幫忙，把聚會地點選在嘉藥更有意義，很多同學都是從台北、台中

甚⾄還有國外趕回來的，真的很開⼼也很感動，她更祝福⼤家要快樂迎接⾃⼰黃⾦70年代，多多聯絡以

外，也健康平安越來越好。

嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐也不藏私的提攜學弟妹，甚⾄也

與學校的老師們產學合作，接軌產業界，李校⻑特別要感謝校友⻑久堅定的⽀持，期望校友們繼續提點學

校進步的⽅向，我嘉藥，我驕傲!
 

【圖／嘉藥提供】
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⾸屆校友千歲宴 嘉藥喜迎黃⾦55

▲嘉藥舉辦⾸屆校友同學會吸引眾多第⼀屆畢業校友參加

【記者蔡宗武/臺南報導】嘉南藥理⼤學創立於⺠國55年，明年三⽉即將邁入創校第55個

年頭，全校師⽣⿑⼼為嘉藥喝采。有鑑於疫情趨緩，學務處特別辦理「邁向55嘉藥”未

來式”」創校55周年校慶活動啟動儀式，⽽邀請⾸屆校友回娘家就是重頭戲之⼀，睽違

50年後，已近從⼼之年的校友們再度回到⼆八年華時就讀的學校，歡欣之情溢於⾔表，

⽽得知部分在校學弟妹受疫情影響學業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。

嘉藥的前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第

⼀所藥學專科學校，也是台南地區藥學的最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引超過1500⼈

報考，最後只錄取300⼈，錄取者中不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀的優秀學⽣，也有

許多立志承繼家業的醫藥⾏業⼦弟，⼤家有志⼀同，互相勉勵，半世紀後再聚⾸時，⼤家

都已在社會打拚出⼀番成績，功成名就。

焦點時報 2020/11/12 21:53(15⼩時前)

https://times.hinet.net/realtime?cp=cp193
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⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各地，甚⾄

海外歸來的校友與眷屬，⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈，似乎有說不完的話，隨著學校懷舊影

片播放，把時空拉回了50年前的景象，其中⼀位男校友說，怎麼那時候的女同學就已經

娉婷有禮，男⽣還這麼「俗」，引來⼤家哄堂⼤笑。校園巡禮時，除了驚嘆校園的進步

外，校友們更在每⼀個熟悉⾓落回憶過去，尤其經過早前校園公告學⽣功過的布告欄時，

談起當時被記過或記功的經歷，⼜讓氣氛熱絡起來。

發起⼈王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學的熱

情，於是有了把⼤家聚在⼀起想法，因為有校友中⼼的幫忙，把聚會地點選在嘉藥更有意

義，很多同學都是從台北、台中甚⾄還有國外趕回來的，真的很開⼼也很感動，她更祝福

⼤家要快樂迎接⾃⼰黃⾦70年代，多多聯絡以外，也健康平安越來越好。

嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐也不藏私的提攜

學弟妹，甚⾄也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，李校⻑特別要感謝校友⻑久堅定

的⽀持，期望校友們繼續提點學校進步的⽅向，我嘉藥，我驕傲!
 【圖／嘉藥提供】
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【記者張淑慧/台南報導】嘉南藥理⼤學創立於⺠國55年，明年三⽉即將邁入創校第55個年頭，

全校師⽣⿑⼼為嘉藥喝采。有鑑於疫情趨緩，學務處特別辦理「邁向55嘉藥”未來式”」創校55周

年校慶活動啟動儀式，⽽邀請⾸屆校友回娘家就是重頭戲之⼀，睽違50年後，已近從⼼之年的校

友們再度回到⼆八年華時就讀的學校，歡欣之情溢於⾔表，⽽得知部分在校學弟妹受疫情影響學

業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。

嘉藥的前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第⼀所藥學

專科學校，也是台南地區藥學的最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引超過1500⼈報考，最後只錄取

300⼈，錄取者中不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀的優秀學⽣，也有許多立志承繼家業的醫藥

⾏業⼦弟，⼤家有志⼀同，互相勉勵，半世紀後再聚⾸時，⼤家都已在社會打拚出⼀番成績，功

成名就。

⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各地，甚⾄海外歸來

的校友與眷屬，⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈，似乎有說不的話，隨著學校懷舊影片播放，把時空拉

回了50年前的景象，其中⼀位男校友說，怎麼那時候的女同學就已經娉婷有禮，男⽣還這麼

「俗」，引來⼤家哄堂⼤笑。校園巡禮時，除了驚嘆校園的進步外，校友們更在每⼀個熟悉⾓落

回憶過去，尤其經過早前校園公告學⽣功過的布告欄時，談起當時被記過或記功的經歷，⼜讓氣

氛熱絡起來。

嘉藥喜迎黃⾦55 ⾸屆校友千歲宴
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發起⼈王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學的熱情，於

是有了把⼤家聚在⼀起想法，因為有校友中⼼的幫忙，把聚會地點選在嘉藥更有意義，很多同學

都是從台北、台中甚⾄還有國外趕回來的，真的很開⼼也很感動，她更祝福⼤家要快樂迎接⾃⼰

黃⾦70年代，多多聯絡以外，也健康平安越來越好。

嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐

也不藏私的提攜學弟妹，甚⾄也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，李校

⻑特別要感謝校友⻑久堅定的⽀持，期望校友們繼續提點學校進步的⽅向，我

嘉藥，我驕傲!
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焦點傳媒社 (2020-11-12 22:26)

分享|     

嘉藥喜迎黃金55 首屆校友千歲宴

【記者張淑慧/台南報導】嘉南藥理⼤學創立於⺠國55年，明年三⽉即將邁入創校第55個年

頭，全校師⽣⿑⼼為嘉藥喝采。有鑑於疫情趨緩，學務處特別辦理「邁向55嘉藥”未來式”」

創校55周年校慶活動啟動儀式，⽽邀請⾸屆校友回娘家就是重頭戲之⼀，睽違50年後，已近

從⼼之年的校友們再度回到⼆八年華時就讀的學校，歡欣之情溢於⾔表，⽽得知部分在校學

弟妹受疫情影響學業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。

嘉藥的前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第

⼀所藥學專科學校，也是台南地區藥學的最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引超過1500⼈報

考，最後只錄取300⼈，錄取者中不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀的優秀學⽣，也有許多

立志承繼家業的醫藥⾏業⼦弟，⼤家有志⼀同，互相勉勵，半世紀後再聚⾸時，⼤家都已在

社會打拚出⼀番成績，功成名就。

⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各地，甚⾄

海外歸來的校友與眷屬，⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈，似乎有說不的話，隨著學校懷舊影片播
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放，把時空拉回了50年前的景象，其中⼀位男校友說，怎麼那時候的女同學就已經娉婷有

禮，男⽣還這麼「俗」，引來⼤家哄堂⼤笑。校園巡禮時，除了驚嘆校園的進步外，校友們

更在每⼀個熟悉⾓落回憶過去，尤其經過早前校園公告學⽣功過的布告欄時，談起當時被記

過或記功的經歷，⼜讓氣氛熱絡起來。

發起⼈王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學的

熱情，於是有了把⼤家聚在⼀起想法，因為有校友中⼼的幫忙，把聚會地點選在嘉藥更有意

義，很多同學都是從台北、台中甚⾄還有國外趕回來的，真的很開⼼也很感動，她更祝福⼤

家要快樂迎接⾃⼰黃⾦70年代，多多聯絡以外，也健康平安越來越好。

嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐

也不藏私的提攜學弟妹，甚⾄也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，李校

⻑特別要感謝校友⻑久堅定的⽀持，期望校友們繼續提點學校進步的⽅向，我

嘉藥，我驕傲!【圖/嘉南藥理⼤學提供】
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⾸屆校友千歲宴 嘉藥喜迎黃⾦55

焦點時報／焦點時報  2020.11.12 21:53

▲嘉藥舉辦⾸屆校友同學會吸引眾多第⼀屆畢業校友參加

【記者蔡宗武/臺南報導】嘉南藥理⼤學創立於⺠國55年，明年三⽉即將邁入創

校第55個年頭，全校師⽣⿑⼼為嘉藥喝采。有鑑於疫情趨緩，學務處特別辦理

「邁向55嘉藥”未來式”」創校55周年校慶活動啟動儀式，⽽邀請⾸屆校友回

娘家就是重頭戲之⼀，睽違50年後，已近從⼼之年的校友們再度回到⼆八年華

時就讀的學校，歡欣之情溢於⾔表，⽽得知部分在校學弟妹受疫情影響學業，校

友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。

嘉藥的前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當

時全國第⼀所藥學專科學校，也是台南地區藥學的最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，

吸引超過1500⼈報考，最後只錄取300⼈，錄取者中不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉



2020/11/13 ⾸屆校友千歲宴 嘉藥喜迎黃⾦55 | 蕃新聞

n.yam.com/Article/20201112263140 2/3

藥就讀的優秀學⽣，也有許多立志承繼家業的醫藥⾏業⼦弟，⼤家有志⼀同，互

相勉勵，半世紀後再聚⾸時，⼤家都已在社會打拚出⼀番成績，功成名就。

⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各

地，甚⾄海外歸來的校友與眷屬，⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈，似乎有說不完的

話，隨著學校懷舊影片播放，把時空拉回了50年前的景象，其中⼀位男校友

說，怎麼那時候的女同學就已經娉婷有禮，男⽣還這麼「俗」，引來⼤家哄堂⼤

笑。校園巡禮時，除了驚嘆校園的進步外，校友們更在每⼀個熟悉⾓落回憶過

去，尤其經過早前校園公告學⽣功過的布告欄時，談起當時被記過或記功的經

歷，⼜讓氣氛熱絡起來。

發起⼈王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到

同學的熱情，於是有了把⼤家聚在⼀起想法，因為有校友中⼼的幫忙，把聚會地

點選在嘉藥更有意義，很多同學都是從台北、台中甚⾄還有國外趕回來的，真的
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很開⼼也很感動，她更祝福⼤家要快樂迎接⾃⼰黃⾦70年代，多多聯絡以外，

也健康平安越來越好。

嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐也不藏

私的提攜學弟妹，甚⾄也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，李校⻑特別要

感謝校友⻑久堅定的⽀持，期望校友們繼續提點學校進步的⽅向，我嘉藥，我驕

傲!

【圖／嘉藥提供】
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【記者張淑慧/台南報導】嘉南藥理⼤學創立於⺠國55年，明年三⽉即將邁入創校第55個年頭，全校師⽣

⿑⼼為嘉藥喝采。有鑑於疫情趨緩，學務處特別辦理「邁向55嘉藥”未來式”」創校55周年校慶活動啟動儀

式，⽽邀請⾸屆校友回娘家就是重頭戲之⼀，睽違50年後，已近從⼼之年的校友們再度回到⼆八年華時就

讀的學校，歡欣之情溢於⾔表，⽽得知部分在校學弟妹受疫情影響學業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助

學弟妹。

嘉藥的前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第⼀所藥學專科學

校，也是台南地區藥學的最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引超過1500⼈報考，最後只錄取300⼈，錄取者

中不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀的優秀學⽣，也有許多立志承繼家業的醫藥⾏業⼦弟，⼤家有志⼀

同，互相勉勵，半世紀後再聚⾸時，⼤家都已在社會打拚出⼀番成績，功成名就。

⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各地，甚⾄海外歸來的校友與

眷屬，⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈，似乎有說不的話，隨著學校懷舊影片播放，把時空拉回了50年前的景

象，其中⼀位男校友說，怎麼那時候的女同學就已經娉婷有禮，男⽣還這麼「俗」，引來⼤家哄堂⼤笑。

校園巡禮時，除了驚嘆校園的進步外，校友們更在每⼀個熟悉⾓落回憶過去，尤其經過早前校園公告學⽣

功過的布告欄時，談起當時被記過或記功的經歷，⼜讓氣氛熱絡起來。

發起⼈王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學的熱情，於是有了把

⼤家聚在⼀起想法，因為有校友中⼼的幫忙，把聚會地點選在嘉藥更有意義，很多同學都是從台北、台中

甚⾄還有國外趕回來的，真的很開⼼也很感動，她更祝福⼤家要快樂迎接⾃⼰黃⾦70年代，多多聯絡以

外，也健康平安越來越好。

嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐
 

也不藏私的提攜學弟妹，甚⾄也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，李校
 

⻑特別要感謝校友⻑久堅定的⽀持，期望校友們繼續提點學校進步的⽅向，我
 

嘉藥，我驕傲!【圖/嘉南藥理⼤學提供】
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【新南瀛記者黃鐘毅報導】嘉南藥理⼤學為迎接明年創校第五⼗五週年，學務處特別辦理「邁向五五嘉藥”未來
式”」創校五⼗五周年校慶活動啟動儀式，邀請⾸屆校友回娘家，校友們回到⼆八年華時就讀的學校，歡欣之情
溢於⾔表，⽽得知部分在校學弟妹受疫情影響學業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。

   嘉藥的前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在⺠國五⼗五年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第⼀所藥學專科學
校，也是台南地區藥學的最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引超過⼀千五百⼈報考，最後只錄取三百⼈，錄取者中

不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀的優秀學⽣，也有許多立志承繼家業的醫藥⾏業⼦弟。

    ⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，三⼗五名來⾃全台各地，甚⾄海外歸來的校友
與眷屬，⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈，似乎有說不完的話，隨著學校懷舊影片播放，把時空拉回了五⼗年前的景

象，其中⼀位男校友說，怎麼那時候的女同學就已經娉婷有禮，男⽣還這麼「俗」，引來⼤家哄堂⼤笑。

嘉藥喜迎黃⾦55，辨⾸屆校友千歲宴。

分享:
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    王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受到同學的熱情，於是有了把⼤家聚在
⼀起想法，因為有校友中⼼的幫忙，把聚會地點選在嘉藥更有意義，很多同學都是從台北、台中甚⾄還有國外趕

回來的，真的很開⼼也很感動。

  嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐也不藏私的提攜學弟妹，甚⾄也與學
校的老師們產學合作，接軌產業界，李校⻑特別要感謝校友⻑久堅定的⽀持，期望校友們繼續提點學校進步的⽅

向，我嘉藥，我驕傲!
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⾸屆校友千歲宴 嘉藥喜迎黃⾦55
【記者郭如汝台南報導】嘉南藥理⼤學創立於⺠國55年，明年三⽉即將邁入創校55週年，有鑑於疫
情趨緩，辦理「邁向55嘉藥"未來式"」創校55周年校慶活動啟動儀式，邀請⾸屆校友回娘家就是重
頭戲之⼀，睽違50年再度回到學校，歡欣之情溢於⾔表，⽽得知部分在校學弟妹受疫情影響學業，
校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。

嘉藥表⽰，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第⼀所藥學專科學校，也是
台南地區藥學的最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引超過1500⼈報考，最後只錄取300⼈，錄取者中
不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀的優秀學⽣，也有許多立志承繼家業的醫藥⾏業⼦弟，⼤家有志
⼀同，互相勉勵，半世紀後再聚⾸時，⼤家都已在社會打拚出⼀番成績，功成名就。

⾸屆校友回娘家由校友王芳⽟發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各地，甚⾄海外歸來的
校友與眷屬⿑聚⼀堂，隨著學校懷舊影片播放，把時空拉回了50年前的景象。王芳⽟表⽰，⾃美國
返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，於是有了把⼤家聚在⼀起想法，在校友中⼼的幫忙下，把
聚會地點選在嘉藥更有意義，很多同學都是從台北、台中甚⾄還有國外趕回來的，未來也會多多聯
絡。
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⾸屆校友千歲宴 嘉藥喜迎黃⾦55
【記者郭如汝台南報導】嘉南藥理⼤學創立於⺠國55年，明年三⽉即將邁入創校55週年，有鑑於
疫情趨緩，辦理「邁向55嘉藥"未來式"」創校55周年校慶活動啟動儀式，邀請⾸屆校友回娘家就是
重頭戲之⼀，睽違50年再度回到學校，歡欣之情溢於⾔表，⽽得知部分在校學弟妹受疫情影響學
業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。
嘉藥表⽰，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第⼀所藥學專科學校，也
是台南地區藥學的最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引超過1500⼈報考，最後只錄取300⼈，錄取者
中不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀的優秀學⽣，也有許多立志承繼家業的醫藥⾏業⼦弟，⼤家有
志⼀同，互相勉勵，半世紀後再聚⾸時，⼤家都已在社會打拚出⼀番成績，功成名就。
⾸屆校友回娘家由校友王芳⽟發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各地，甚⾄海外歸來
的校友與眷屬⿑聚⼀堂，隨著學校懷舊影片播放，把時空拉回了50年前的景象。王芳⽟表⽰，⾃美
國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，於是有了把⼤家聚在⼀起想法，在校友中⼼的幫忙下，
把聚會地點選在嘉藥更有意義，很多同學都是從台北、台中甚⾄還有國外趕回來的，未來也會多多
聯絡。
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⾸屆校友千歲宴 嘉藥喜迎黃⾦55

【記者郭如汝台南報導】嘉南藥理⼤學創立於⺠國55年，明年三⽉即將邁入創校55週年，有鑑於疫
情趨緩，辦理「邁向55嘉藥"未來式"」創校55周年校慶活動啟動儀式，邀請⾸屆校友回娘家就是重
頭戲之⼀，睽違50年再度回到學校，歡欣之情溢於⾔表，⽽得知部分在校學弟妹受疫情影響學業，
校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。

嘉藥表⽰，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第⼀所藥學專科學校，也是
台南地區藥學的最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引超過1500⼈報考，最後只錄取300⼈，錄取者中
不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀的優秀學⽣，也有許多立志承繼家業的醫藥⾏業⼦弟，⼤家有志
⼀同，互相勉勵，半世紀後再聚⾸時，⼤家都已在社會打拚出⼀番成績，功成名就。

⾸屆校友回娘家由校友王芳⽟發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各地，甚⾄海外歸來的
校友與眷屬⿑聚⼀堂，隨著學校懷舊影片播放，把時空拉回了50年前的景象。王芳⽟表⽰，⾃美國
返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，於是有了把⼤家聚在⼀起想法，在校友中⼼的幫忙下，把
聚會地點選在嘉藥更有意義，很多同學都是從台北、台中甚⾄還有國外趕回來的，未來也會多多聯
絡。
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⾸屆校友千歲宴 嘉藥喜迎黃⾦55

【記者郭如汝台南報導】嘉南藥理⼤學創立於⺠國55年，明年三⽉即將邁入創校55週年，有鑑於疫
情趨緩，辦理「邁向55嘉藥"未來式"」創校55周年校慶活動啟動儀式，邀請⾸屆校友回娘家就是重
頭戲之⼀，睽違50年再度回到學校，歡欣之情溢於⾔表，⽽得知部分在校學弟妹受疫情影響學業，
校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。

嘉藥表⽰，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當時全國第⼀所藥學專科學校，也是
台南地區藥學的最⾼學府，因此⾸屆招⽣時，吸引超過1500⼈報考，最後只錄取300⼈，錄取者中
不乏放棄⼀流⾼中來選擇嘉藥就讀的優秀學⽣，也有許多立志承繼家業的醫藥⾏業⼦弟，⼤家有志
⼀同，互相勉勵，半世紀後再聚⾸時，⼤家都已在社會打拚出⼀番成績，功成名就。

⾸屆校友回娘家由校友王芳⽟發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各地，甚⾄海外歸來的
校友與眷屬⿑聚⼀堂，隨著學校懷舊影片播放，把時空拉回了50年前的景象。王芳⽟表⽰，⾃美國
返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，於是有了把⼤家聚在⼀起想法，在校友中⼼的幫忙下，把
聚會地點選在嘉藥更有意義，很多同學都是從台北、台中甚⾄還有國外趕回來的，未來也會多多聯
絡。
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【記者黃緒勳台南報導】嘉南

藥理⼤學創立於⺠國55年，明

年三⽉即將邁入創校第55個年

頭，全校師⽣⿑⼼為嘉藥喝

采。有鑑於疫情趨緩，學務處

特別辦理「邁向55嘉藥”未來

式”」創校55周年校慶活動啟

動儀式，⽽邀請⾸屆校友回娘

家就是重頭戲之⼀，睽違50年後，已近從⼼之年的校友們再度回到⼆八年華時

就讀的學校，歡欣之情溢於⾔表，⽽得知部分在校學弟妹受疫情影響學業，校

友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。

嘉藥的前⾝為嘉南藥專，第⼀批學⼦是在⺠國55年春季班進入嘉藥就讀，為當

時全國第⼀所藥學專科學校，也是台南地區藥學的最⾼學府，因此⾸屆招⽣

時，吸引超過1500⼈報考，最後只錄取300⼈，錄取者中不乏放棄⼀流⾼中來

選擇嘉藥就讀的優秀學⽣，也有許多立志承繼家業的醫藥⾏業⼦弟，⼤家有志

⼀同，互相勉勵，半世紀後再聚⾸時，⼤家都已在社會打拚出⼀番成績，功成

名就。

⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全台各

地，甚⾄海外歸來的校友與眷屬，⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈，似乎有說不完的

話，隨著學校懷舊影片播放，把時空拉回了50年前的景象，其中⼀位男校友

說，怎麼那時候的女同學就已經娉婷有禮，男⽣還這麼「俗」，引來⼤家哄堂

⼤笑。校園巡禮時，除了驚嘆校園的進步外，校友們更在每⼀個熟悉⾓落回憶

過去，尤其經過早前校園公告學⽣功過的布告欄時，談起當時被記過或記功的

經歷，⼜讓氣氛熱絡起來。

發起⼈王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常感受

到同學的熱情，於是有了把⼤家聚在⼀起想法，因為有校友中⼼的幫忙，把聚
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會地點選在嘉藥更有意義，很多同學都是從台北、台中甚⾄還有國外趕回來

的，真的很開⼼也很感動，她更祝福⼤家要快樂迎接⾃⼰黃⾦70年代，多多聯

絡以外，也健康平安越來越好。

嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐也不

藏私的提攜學弟妹，甚⾄也與學校的老師們產學合作，接軌產業界，李校⻑特

別要感謝校友⻑久堅定的⽀持，期望校友們繼續提點學校進步的⽅向，我嘉

藥，我驕傲!
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嘉藥特別辦理「邁向55嘉藥"未來式"」 邀⾸屆校友
回娘家
 2020/11/13  陳遍綠  319

嘉南藥理⼤學創立於⺠國55年，全校師⽣⿑⼼為嘉藥喝采。學務處特別辦
理「邁向55嘉藥"未來式"」創校55周年校慶活動啟動儀式，邀請⾸屆校友
回娘家，已近從⼼之年的校友們再度回到⼆八年華時就讀的學校，得知部
分在校學弟妹受疫情影響學業，校友們也紛紛慷慨解曩，捐款助學弟妹。

▲隨著學校懷舊影片播放把⼤家拉回學⽣時代的記憶。

⾸屆校友回娘家由王芳⽟同學發起，透過嘉藥校友中⼼聯繫，35名來⾃全
台各地，⿑聚⼀堂，⼤家互動熱烈，似乎有說不完的話，隨著學校懷舊影
片播放，把時空拉回了50年前的景象。校園巡禮時，除了驚嘆校園的進步
外，校友們更在每⼀個熟悉⾓落回憶過去。
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▲經過早期校園布告欄時勾起學⻑們許多回憶。

發起⼈王芳⽟表⽰，⾃美國返台定居後，陸續跟許多同學取得聯繫，常常
感受到同學的熱情，於是有了把⼤家聚在⼀起想法，把聚會地點選在嘉藥
更有意義，很多同學都是從台北、台中甚⾄還有國外趕回來的，她祝福⼤
家要快樂迎接⾃⼰黃⾦70年代，健康平安越來越好。
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▲嘉藥校⻑李孫榮代表學校歡迎⾸屆學⻑姊回娘家。

嘉藥校⻑李孫榮開⼼迎接⾸屆校友們，嘉藥校友遍及海內外，許多學⻑姐
也不藏私的提攜學弟妹，甚⾄也與學校的老師們產學合作，李校⻑特別要
感謝校友⻑久堅定的⽀持，期望校友們繼續提點學校進步的⽅向，我嘉
藥，我驕傲!
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▲第⼀屆嘉藥校友代表致贈感謝狀，感謝學校舉辦校友同學會。
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